

“あまがさきっていいな”は

こんなところで遊びたい!

こんなことを知れたかった!

今、はやっているものはこれ!

なかまをあつめたい!

そんなあまっ子の声をあつめて、みんなでつくっていく情報誌です。みんながもっている情報をいっぱい教えてください! 待ってます!

さあ君も“あまがさきっていいな”をもって、どんどん遊びにでかけよう。

あまっ子…は、あまがさきにすんでいる元気で頼もしい子とともたちのことです。



こんなところに置いてます。

- ☆郵便局 ☆JA兵庫六甲 ☆コープこうべ
- ☆ファミリーマート ☆よしやタカギフード(阪急園田駅前)
- ☆三和書房(三和商店街) ☆ピッコロシアター
- ☆近畿中央病院 ☆ふくだ歯科(南武庫之荘)
- ☆むねひろ歯科(西立花町) ☆尼崎スイミングスクール
- ☆武庫之荘スイミングスクール ☆タコ房(尾浜商店街)
- ☆マックススポーツプラザ武庫川 ☆蓬莱湯(道意町)
- ☆えふ(武庫之荘1丁目) ☆ぱり(さんさんタウン3番館)
- ☆公共施設(公民館・図書館・地区体育館・保健センター・女性センターレピエ・総合文化センター・各支所等)
- ☆ニコキッズ(南塚口) ☆スタジオみーま(久々知)
- ☆ツーハズニ崎店(潮江) ☆ケーブルTVの店(武庫之荘店)
- ☆ティップネス武庫之荘店 ☆県立塚口病院
- ☆セブンイレブン(名神店・南武庫之荘3丁目店・武庫元町店・西立花町4丁目店・七松町店)

インターネットで“あまがさきっていいな”を検索してね! ご意見・ご感想をお寄せ下さい。

e-mail: ama-syakaikyoiuku@city.amagasaki.hyogo.jp

“あまがさきっていいな”34号

発行日 平成21年3月15日

編集発行 尼崎市子ども情報センター協議会

問い合わせ先 〒660-8501 尼崎市東七松町1-23-1

尼崎市教育委員会 社会教育課 生涯学習担当

TEL 6489-6746 FAX 6489-6693

表紙: 秋枝 澄恵 まんが: 定島佐知子

次回発行予定日は平成21年7月15日(水)

■編集者のつがやき



中島 玲子

平成12年度から始まったこの情報誌は、21年度で10年目を迎えます。『あまがさきっていいな』という名は、当時小学6年だった120人がつけてくれ、その子たちも、今年成人式。ほんとに早いものです。

振り返ってみると、『私たちが楽しみなきゃみんなに伝わらない』をモットーにこの情報誌を作り、関わった時間がとても楽しかったし、また充実していて、出会った人も私の宝物に! 編集委員も事務局も一つになって、少しでも良いものを作り上げようと労を惜しまなかったものでした。

あの子たちももう大人の仲間入り、私もそろそろ……



森岡真由美

先日、高校の総合学科発表会に行ってきました。

受付や司会も生徒がおこない、各学年の代表者が、舞台上で堂々と発表する姿に、感動して胸が熱くなりました。ある生徒は、オバマ大統領の勝利演説を、原稿を見ないで英語で発表しました。プロジェクターには、日本語訳が映し出されています。わたしは、パンフレットの英文を目で追っていましたが、彼女の流暢で感情のこもったスピーチを心で感じたくなり、目をとじて聴くことにしました。“これから変えていくんだ!”という思いが伝わり、おもわず涙が……。すばらしい生徒たちに、出逢えたことに感謝♡



竹倉ちづる

皆さんは、携帯メールを送ってもなかなか返信が来ない時に「どうしたんやろ?」と心配した事ありませんか? また、こちらは悪気なくても、相手がイヤな思いをしたんじゃないかと不安になったり…。相手の声や表情がわからないと、思わぬ誤解やトラブルを引き起こす事もありますよね。でも、上手に使えば友好も広がるし、私は友だちとの距離もグッと近くなったような気がします。…が、留学中の息子とは『Skype』を使って、やっぱり“生の声”で会話しています。母の声が息子のビタミン剤になってるといいのだけれど…(^_^)v

Skype…インターネットを使ってSkype登録者同士の通話が世界中どこでも無料でできる。



今村 智子

年度末になり、成長した子ども達を嬉しく思い、残り少ない毎日を惜しみながら過ごしています。

友達と喧嘩するとすぐ噛みついてた子が、今ではちゃんと自分の気持ちを相手に伝える事ができたり、なわとびの二重跳びが100回出来るようになり驚くほど頑張れたり。心も体も本当にびっくりするほど大きくなりました。私はというと、子どもの投げかけてくる“何か”が分からず悩んだり落ち込んだりの日々でしたが、次の日子どもが笑顔であれば帳消しになったような気がして、随分子ども達に助けられました。子どもってすごいですよ。人間はそれぞれ良いところをたくさん持っているから、皆でそれを見つけ合って生きていけたらいいですね。春、みんな笑顔で前向いて頑張りましょう。



mario

尼崎ラグビースクールの6年生が、2月8日に東京秩父宮ラグビー場で開催されたマイクロソフトカップ・ミニラグビー交流大会で、見事優勝しました。日本ラグビー界の未来を背負う大きな人材になってほしいと思います。

スクール生に負けないぐらい、私もラグビーが続けられるように、がんばるぞ〜

~ One for all • All for one ~